







und Erholungssuchende mit der Sea Cloud zu den schönsten Zielen in Europa, Mittelamerika und den kleinen Antillen aufbrechen und sich an Bord und bei spannenden Landausflügen erholen. Im Januar und Februar nächsten Jahres teuert die Sea Cloud zum Beispiel Antigua an, während die Sea Cloud III ab/bis Puerto Caldera reist. Und das wie in den letzten Jahren auch in einer ganz zwanglosen und legeren Atmosphäre.

www.seacloud.de

Exklusive Charter auf Kreuzfahrtschiffen mit myseavent

Seit zwanzig Jahren bereist die frühere Kreuzfahrtdirektorin Ulrike Kappeler nun schon für Kreuzfahrtredereien die Welt und kennt daher alle wichtigen Passagierschiffe uss eigener Anschauung. Eigentlich also kein Wunder, dass sie irgendwann auf die Idee kam, selbst Charterkreuzfahrten mit ausgefallenen Ausflügen und abwechslungsreicher Bordunterhaltung anzubieten. Kurzerhand gründete sie ihre Firma myseavent, die ihren Sitz in Hamburg hat. Von hier charet rund organisiert Ulrike Kappeler große und kleinere Schiffe für geschlossene Gesellschaften auf See.



Ulrike Kappeler (re.) mit Geschäftspartnerin und Creative Director Patricia Witzigmann www.myseavent.de